

Weihnachten im Schuhkarton

Veröffentlicht am Montag, 27.11.2017

In der Vorweihnachtszeit zeigte sich die Klasse 6/2 von ihrer sozialen Seite. In dem Bewusstsein, dass es nicht allen Kindern auf dieser Welt gut geht, beteiligten sie sich an der Aktion "Weihnachten im Schuhkarton" zugunsten von bedürftigen Kindern im osteuropäischen Raum. Voller Eifer und mit viel Engagement opferten die Schüler ihr Taschengeld, spendeten ungebrauchtes Spielzeug oder motivierten ihre Eltern, mitzumachen. So kamen dann drei mit Spielsachen, Schultensilien, Hygieneartikeln, warmen Mützen, Schals oder Socken und Schokolade prall gefüllte Schuhkartons zu Stande. Diese konnten dann voller Stolz von vier Vertretern der Klasse bei der Sammelstelle der Kirchengemeinde Bomlitz abgegeben werden.